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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
El coordinador de la fracción parlamentaria de acción nacional Eric Salas González, aseguró que 
ya presentó el audio extendido con la grabación del aspirante a la gubernatura, Armando Rivera 
Castillejos, en donde se hacen severas críticas de las actuales administraciones, estatal y 
municipal y aseguró que se reuniría con el dirigente estatal Edmundo Guajardo Treviño, el 
próximo viernes. (PC) 
 
Este medio día se reúne Armando Rivera con el dirigente estatal del PAN, Edmundo Guajardo 
Treviño. (PC) 
 
A las 12:30 entró el ex presidente municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, a las 
oficinas del dirigente estatal del PAN, Edmundo Guajardo Treviño.  Se reunieron los dos solos a 
puerta cerrada y ante la expectativa de todos los medios. Al salir, después de 45 minutos, Armando 
Rivera dijo que a los anónimos no deben hacerles caso y enfatizó que de anónimos no va a hablar. 
Dijo que la grabación es anónima y por tanto no hay que hacerle caso. Insistió en que cuando 
lleguen los tiempos decidirá si se inscribe para contender. (NC) 
 
El vice coordinador de la bancada del PAN en la legislatura, Fernando Urbiola Ledesma, señaló 
que en el audio del ex alcalde Armando Rivera, donde acusa al gobierno del estado de varias 
irregularidades, no hay mentiras. (PC) 
 
Eric Salas González, coordinador de los diputados del PAN en la legislatura local, informa que ya 
le entregó a la dirigencia del PAN el disco que contiene las críticas de Armando Rivera. (NC) 
 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle le corrige la plana a su secretario 
de gobierno Jorge Luis Alarcón y aclara que no va a proceder legalmente en contra de nadie, con 
motivo de las difamaciones y los panfletos que han circulado en los últimos días, en contra de su 
administración. (NC) 
 



Pide el alcalde capitalino Manuel González Valle, que sea la propuesta y la plataforma de los 
diferentes partidos, la forma de convencer al electorado, cuando llegue al tiempo de las contiendas, 
al reiterar la postura de la administración de no entretenerse en descalificaciones que dañan la 
imagen de su partido. (PC) 
 
Reconoce el subsecretario de desarrollo político de la Secretaría de gobierno, Jesús Carlos 
Hernández, que la guerra sucia va a afectar al PAN en las elecciones del 2009. (NC) 
 
Lamenta la Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave, la guerra sucia y las 
descalificaciones que se dan al interior del PAN. (NC) 
 
Reconoce la secretaria de turismo, Esther Carboney Echave, que la guerra sucia  con videos, 
panfletos y audios, pueda afectar al PAN, sin embargo dijo confiar en que los conflictos serán 
resueltos. Alegó que como panista le causa mucha tristeza que sucedan estas cosas al interior de 
su partido. (PC) 
 
Atribuye el diputado del PAN José Luís Sáenz Guerrero, la grabación de un audio con la voz del 
aspirante a la gubernatura Armando Rivera, a fuerzas políticas exteriores al partido y se deslindó 
de conocer la existencia de la misma, pese a que aparece su nombre dentro de la grabación. (PC) 
 
El diputado del PAN, José Luis Sainz Guerrero, asegura que no hay guerra sucia al interior del 
PAN, que no es fuego amigo, sino fuerzas externas que son enemigas de las administraciones del 
PAN. (NC) 
 
El domingo 29 de junio, Horlando Caballero Núñez tomará protesta como dirigente estatal del 
PRD en Querétaro. Se confirmó la asistencia de la secretaria nacional del Comité Ejecutivo Nacional, 
Martha Dalia, para tomarle la protesta de ley. (NC) 
 
Vía telefónica. Horlando Caballero Núñez, dirigente estatal del PRD difiera del punto de vista 
que ubica al PRD como culpable de la guerra sucia en el PAN, pues están en contra de 
denostaciones y eso no ayuda a la democracia y a la vida política de cualquier partido. El PAN, por 
su historia, siempre se ha caracterizado por el fuego amigo y la guerra de grupos. Por otro lado, 
confirma que este domingo se da la confirmación del resolutivo, por lo que sólo resta tomar la 
protesta de todos los órganos. (NC) 
 
Mañana se publica la convocatoria para la renovación de la dirigencia del PVEM que actualmente 
encabeza María de Jesús Ibarra. La elección se realizará en el mes de agosto.  
 
Vía telefónica. Guillermo Hijuelos, delegado nacional del PVEM en Querétaro, para la 
convocatoria, comenta que mañana la publicación se hace en diarios estatales; después viene el 
registro de aspirantes y en 40 días (10 de agosto) la elección que se realiza por voto secreto de los 
militantes. No hay restricciones para el número de militantes, siempre y cuando cumplan con los 
requisitos. Ve al partido en Querétaro con ciertas diferencias de opinión, pero todos con un objetivo 
común.  (NC) 
 
LEGISLATURA 
El dirigente estatal del PRD, Horlando Caballero Núñez ya reconoció que de acuerdo a los 
documentos firmados, a Consolación González Loyola Pérez como la coordinadora 
parlamentaria del PRD en la LV Legislatura. (NC) 
 
Como un reto en el tema de la equidad de género, la legislatura invita a la conferencia Trabajo y 
Familia, un reto cotidiano, este jueves a las 6:30 de la  tarde, informó el diputado Fernando 
Urbiola. La conferencia será impartida por  Paz Fernández de Cueto. (NC) 



 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
En Querétaro no se corre el riesgo de sufrir una tragedia como la del News Divine, considera el 
Presidente de la Federación turística del Estado de Querétaro, Ricardo Veraza Peñaloza. (NC) 
 
Dueños de restaurantes y bares de Querétaro se reunieron en Juriquilla con siete diputados locales 
queretanos, para hablar sobre la ley de control de tabaco. Los empresarios tuvieron la oportunidad 
de expresar sus inquietudes y los diputados trataron de resolver sus dudas. (NC) 
 
Hoy por la mañana los diputados sostuvieron una reunión con empresarios dueños de bares, 
restaurantes y hoteles, para abordar la nueva ley de los no fumadores que ya entra en vigor el 1° 
de septiembre. (EL) 
 
A pesar de la inseguridad a nivel nacional, Querétaro es privilegiado porque no se ha visto afectado 
en el movimiento turístico, señaló Esther Carboney Echave, Secretaria del ramo. (NC) 
 
Diversas exposiciones, recorridos turísticos  y campamentos se ofertarán durante las próximas 
vacaciones de verano para muchos visitantes; se espera una derrama superior a los 400 mdp y una 
ocupación hotelera del 75%, informó la secretaria de turismo, Esther Carboney Echave. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. De un total de 50 becas otorgadas por el gobierno federal, 12 fueron obtenidas por 
estudiantes de la UTEQ, que serán becados por un año a estudiar a Francia. La finalidad es que se 
regresen y contribuyan a desarrollar un nivel socio económico del entorno, subrayó el recto Raúl 
Noriega Ponce. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Antes de poder reanudar en Querétaro el programa de sustitución de refrigeradores viejos, 
suspendido desde hace 10 meses, el delegado del fideicomiso para el ahorro de energía eléctrica, 
Cuauhtémoc Suárez, señaló que deberán recuperar una cartera vencida de 2 mdp, 
correspondiente a cerca de 200 usuarios. (PC) 
 
Tras el anuncio de las secretarías de salud y de comunicaciones, el  delegado de la CONATRAM en 
Querétaro, Enrique Peña, pidió que la aplicación del alcoholímetro en carreteras federales se 
realice de manera limpia para evitar actos de extorsión y corrupción. (PC) 
 
Entrevista. José Luis Rodríguez Aguirre, director general de Respuesta Radiofónica comenta 
que hoy viene el padre Manuel Villareal o Padre Meme, un sacerdote que tiene el don de la 
sanación. Señala que él ha vivido, a través de su hija, quien estaba prácticamente desahuciada y 
hoy vive de manera normal. Conoce además de otro caso en que se curó totalmente del cáncer a 
otra señora. Dios nos permite recibir los milagros a través de él y la misa es hoy a las 6 de la tarde 
en el Seminario de los Operarios de Cristo, a un lado del Hospital de la Santa Cruz. (NC)   
 

MUNICIPIOS 
El municipio de Querétaro no va a tolerar que se permita la entrada de menores de edad en los 
antros de la ciudad, afirmó el Alcalde Manuel González Valle. (NC) 
 
Hasta con tres años de cárcel podrían ser sancionados los empresarios de bares y discotecas que 
permitan el ingreso a menores de edad, dice el presidente de la Asociación de profesionales del 
Derecho del estado de Querétaro, Rogelio Estrada Pacheco. (NC) 
 



En las próximas semanas habrá de cambiar la imagen de la Secretaría de Seguridad Pública del 
municipio de Querétaro, a solicitud de la federación, dice el capitán Armando Sánchez Estrada. 
(NC) 
 
El 95% de las cámaras de video vigilancia para el municipio de Querétaro ya están colocadas, 
indicó el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Armando Sánchez Estrada, quien dijo que 
en tres semanas estarán funcionando al 100%. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Con la meta de plantar 5 mil árboles en 54 hectáreas, el próximo 5 de julio se va a llevar a cabo 
una campaña de reforestación por parte de la CONAFOR en Querétaro. En el municipio capitalino, 
los predios incluidos son el  Cimatario y Peña Colorada, dijo el subgerente operativo, José Leonel 
Morales. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Jesús Garduño Salazar Presidente del Tribunal Superior de Justicia, comenta que el fraile Luis 
Quesada Mayer reconoció  su culpabilidad. (NC) 
 
Vía telefónica. Jesús Garduño Salazar señala que saliendo de los juzgados en San Juan del Río 
se encontró con que los abogados aceptan recibir el servicio del sistema Praxis, que les permite 
acceder a los expedientes sin acudir a los juzgados. Esto facilita mucho las resoluciones y las 
sentencias. Señaló que cada año hay mil 500 expedientes en cada juzgado, excepto los penales y 
son 50 juzgados en Querétaro, lo que significa que cada año hay cerca de 50 mil. Señala que los 
juzgados, a excepción de los penales y familiares, no tendrían razón de ser sin los juicios 
mercantiles. Cada juzgado cuesta al año aproximadamente 6 mdp. La justicia en Querétaro es 
rápida en la medida que los abogados litigantes lo permitan, ya que en ocasiones retardan los juicio 
a solicitud del cliente. Los juzgados han crecido en número, en instalaciones y en personal; si 
alcanza o  no el recurso, no le preocupa, pues su labor es hacer justicia y de los recursos se 
encargan los otros poderes. (NC) 
 
La Procuraduría General de Justicia informa mediante comunicado que se ejercitó acción penal en 
contra de Alfonso Loarca Diosdado, por delitos contra la salud. (NC) 
 

 


